



**Staatsministerium
Baden-Württemberg**

📅 17.12.2012

LANDESJUBILÄUM

Online-Spiel „BW trumpft auf! – Das Land braucht Zukunfts-Typen“ startet

Anlässlich des 60. Landesjubiläums lädt die Staatsrätin für Zivilgesellschaft und Bürgerbeteiligung Gisela Erler mit dem Online-Spiel „BW trumpft auf!“ zu einer virtuellen Entdeckungsreise quer durch Baden-Württemberg ein. Die Spieler treffen an 16 Orten auf „Zukunfts-Typen“, die das Land im Kleinen oder Großen mitgeprägt haben – und lernen dabei auch ihre eigenen Talente kennen. Als Gewinn lockt ein Treffen mit der Staatsrätin für Zivilgesellschaft und Bürgerbeteiligung Gisela Erler in der Villa Reitzenstein.

„Auf unterhaltsame und spielerische Art zeigen wir online, dass unser Land von Menschen lebt, die sich und ihre Ideen einbringen – und dass diese Beteiligung nicht nur Sinn, sondern auch Spaß macht“, so Erler. „Engagement und Beteiligung lohnen sich. Mit dem Spiel wollen wir den vielen Bürgerinnen und Bürgern Wertschätzung entgegen bringen, die mit gutem Beispiel voran gehen.“

An jeder Station von „BW trumpft auf!“ stehen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer vor der Frage, welcher „Zukunfts-Typ“ sie sind: „Mitmischer“ bewegen gemeinsam etwas, „Tüftler“ stoßen neue Dinge an, „Sparfüchse“ schonen Ressourcen und Geldbeutel und „Lebenskünstler“ genießen den Moment.

Das Spiel wurde von der Konstanzer Kommunikationsagentur Die Regionauten im Auftrag des Staatsministeriums entwickelt. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer können am Ende eine Spielkarte mit ihrem Konterfei erstellen, speichern, drucken oder online versenden. Wer 30 Freundinnen und Freunde zum Spiel einlädt, hat die Chance auf ein ganz besonderes Landesjubiläums-Geschenk: ein Quartett-Kartenspiel mit den Bildern seiner Mitspieler.

„BW trumpft auf! – Das Land braucht Zukunfts-Typen“ ist ab sofort online spielbar unter www.bw-trumpft-auf.de

<https://stm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/online-spiel-bw-trumpft-auf-das-land-braucht-zukunfts-typen-startet>